



Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Pièces	4 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	82888122
Prix	950 000 €

Il s'agit d'une charmante maison de pêcheur d'environ 70 mètres carrés, dotée d'un jardin et d'une terrasse offrant une vue magnifique sur la mer. La disposition intérieure comprend une entrée, une cuisine ouverte, ainsi qu'un salon avec une cheminée. À l'étage, vous trouverez deux chambres, une mezzanine, une salle de douche et des toilettes séparées. De plus, la propriété dispose d'un amarrage pour un bateau de 14 mètres et de deux places de parking. Produit rare idéal propriétaire de bateau.

It is a charming fisherman's house of about 70 square meters, with a garden and a terrace offering a magnificent view of the sea. The interior layout includes an entrance, an open kitchen, as well as a living room with a fireplace. Upstairs, you will find two bedrooms, a mezzanine, a shower room and a separate toilet. In addition, the property has a mooring for a boat of 14 meters and two parking spaces. Rare product ideal boat owner.

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

